

2021年1月4日

各位

株式会社ユビテック

2021年 年頭所感

【データの価値創造、見える化の先へ／新生ユビテックの決意】

あけましておめでとうございます。謹んで新年のお祝いを申し上げます。

昨年9月より経営体制を刷新し、新生ユビテックをスタートさせました。本年は、デジタル化の進展とともにビジネス形態の多様性が増し、文化や叡智が一層拡散していくことが想定されます。企業活動においては、これまで以上に企業の個性が重視され、多くの選択肢の中から本質的な成長投資が見極められていくものと考えています。

ユビテックは、「IoT・AIのコア技術を通じて企業の成長に必要な経営改善や競争力を生み出す『解』を創り出していくこと」、「第四の経営資源である『データ』を個別の課題解決に直接転換すること」を目的として、新たに2つのサービスをリニューアル致します。

AI解析で製品の不良要因を特定し製造業者の収益改善を実現する「D-COLLECT」、実証開発したアルゴリズムで熱中症の「予知」を行い作業員の安全を守る「Work Mate」。ともに、データ活用を企業の経営改善に昇華させたサービスです。

ユビテックは、お客さまの真の事業パートナーとなり、サステイナブルな企業経営に寄与し、新たな社会基盤の構築にインパクトを与える企業へと成長してまいります。

本年も皆さまの一層のご支援ご鞭撻を賜りますよう、宜しく願い申し上げます。

株式会社ユビテック
代表取締役社長 大内 雅雄

以上

<本件に関するお問い合わせ先>

株式会社ユビテック 広報マーケティング室 松田・小笠 TEL : 03-5447-6731